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大家好，关于股市 10连阳很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于
股市10连阳的知识，希望对各位有所帮助！
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股市10连阳，难道又是大牛市的到来吗？

有不少股民问到了“日历买股法”数据，有没有关于连阳的。做了一下功课，剔除
1990-1992年上市初期的数据（曾有过一次99连阳，从1991年10月3日的182.48
点，涨至1992年2月24日360.5点），目前连阳最长的一次就是在2015年3月24日
的10连阳，所以今儿如果能够继续阳线，将平历史记录。“日历买股法”数据统计
显示，上证指数过去27年多时间里，曾出现48次五连阳、24次六连阳、20次七连
阳、10次八连阳、4次9连阳，以及2次十连阳。具体如图：

2015年3月有过一次10连阳，有意思的是这一波虽然是连阳但涨幅并不大，所以
非常稳健，赚钱效应好；随后5月份还有一波7连阳，这波就有了逼空的意思，随后
是长阴的筑顶。

2014年9月23日-10月9日，有过一波8连涨，此后迎来了半个月的回调，12个交
易日收了10个阴线。2014年11月20日有过一波“7连阳+5连阳”，这一波走势更
为凌厉。

2013年2月6日，一波8连阳之后，指数此后就开始了漫长的调整阶段。

从走势来看，实际上，连阳、连阴在A股市场中，无论走势还是个股出现的都非常
频繁的，包括在《梳理结构：规避两类股，三类热点可布局》中梳理过一批下跌通
道和反弹通道的个股，其中也是很典型。

指数方面，连阳后有继续反弹的，也有连续下跌的，甚至V型反转都有，股民不能
一味套用，关键是要看到市场的风险与机会点。仅就2018年1月这一波连阳来看，
次新股无疑是大热，无论是贵州燃气、还是华森制药等都是典型，并引发了跟随；
而随后还是白酒、家电、医药等稳健品种活跃，只有类似概念股和冷门股局部有活
跃，但持续性不强；年报股已经明显有资金运作，这些值得股民重视的。无论连阳
，还是怎么样行情，赚钱效应才是关键。
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沪指9连阳，牛市来了吗？

收盘：上证日线再创新高，英雄气短命断十一连阳，15分钟上证终于双线下破0轴
，结束了15分钟长牛行情，60分钟后期开始逐步加速下破0轴，第一支持点3370一
带，15分钟如出现金叉则还能出现一次反弹，切记反弹，15分钟0轴下方再次死叉
如本周出现，则本周上证周K线长阴。由于本次连阳天数较长但二八分化明细，预
计本轮急跌过后仍有新高，因此，元旦的踏空是踏空指数，那么再次上涨才是真正
的赚钱机会，由于上证日线MACD双线以上0轴，今日最高指数时上证周线也出现
了阶段性时间的金叉，但由于后期大盘回落，使得周线再次死叉，创业板今日由于
前期60分钟的双死形态导致60分钟快速跳水下破0轴，预计后市还有新低因此，这
里无论如何都需要等待观望，不要盲目补仓。后市预计上证深证60分钟要下破0轴
，创业板第一补仓点为15分钟底背离B点，但并非长线，长线等待60分钟的假死叉
出现再择机进场。等了那么久终于迎来了下跌，耐心的等待不仅仅是磨练了我们的
性格也养成了一个良好的习惯，这里是下跌的开始并不是买入，还需继续耐心等待
真正行情的启动（本轮再次上涨为真实上涨）朋友们再见！

今日股市三大股指微红，明天12月11日星期五，股市会怎么走？

今日股市三大股指微红，预计明天星期五股市大盘红盘向上可能性大。

1、今天大盘在很小的空间里调整，银行、券商等金融股依然是下行趋势，券商一
个涨停的没封住，但一个跌停的到是封住了跌停收盘，券商板块总体上看还是跌多
涨少。金融股不动的话，大盘上行就很困难的，多空双方在3370点附近呈现出了势
均力敌的态势，这让窄幅度的调整时间将会有所加长。由于受焦煤价格的新一轮涨
价，煤炭股依然继昨天的上涨表现活跃，白酒板块的表现也明显好于大盘，医药股
也有所表现。

今天两市成交金额7088亿元，成交量属于调整行情中的适中表现，预计明天的调
整幅度会稍大一点，成交量也会稍微放大一些，有望收出较大一点的红盘。由于大
盘的调整幅度都不大，个股的盈利面比较小，对于短线投资来说是很难把握的，不
好赚钱，就不如歇一歇，等方向明确了再继续不迟。

2、北向资金今天继续净流入了36.29亿元，而这是北向资金连续第六天净流入了
。

沪指10连阳牛市真的来了吗？

牛市的定义是什么？中国股市，你认为真的有牛市吗？
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试问一下，支撑牛市的是什么？是资金？还是政策？还是股民参与的人数？醒醒吧
，中国股市没有牛市，所谓的牛市都是为了割草而准备的，最新统计表明，每一个
所谓的牛市，股市里被收割掉的人中65%都是中产阶级者，25%是底层老百姓，另
外10%是机构和大户。

推动股市，必须需要钱，钱从哪里来呢？股市里的钱，主要是三个地方进入股市，
第一个地方是，散户股民的血汗钱，第二个地方是上市公司分红的红利，第三个地
方是机构。而我们的股市，产生牛市，只有两个地方，一个是散户股民，一个是机
构，上市公司的红利，可以忽略不计。这样的市场，你认为能产生真正的牛市吗？
扯淡。买股票有几个是为了投资？都是投机，都是潜在的赌性在作祟，没有一个是
为了投资，因为我们的股市没有投资价值，只能投机，如果想投资，任何一家银行
的利息，都比买股票回报高好多倍。既然是投机，也就是在机构嘴里抢食物，常在
河边站哪有不湿鞋，有几个能抢过机构呢？

看似指标挺好看，其实当你买到看是指标挺好的股票的视乎，可能赚些，但是，总
会发现，陪多赚少。所以，什么指标都是没用，这些都是可以操作出来的，机构想
让股票走什么样的指标，就可以走，不会让人那么容易看出来的。但是，底部是有
明显信号的，如果能抓住底部，我想作为投机者，是可以在机构嘴里抢些食物的，
只是不要贪。

其实大盘底部，往往是长期横盘整理，缩量、上涨无力，下跌无量。一般整理几个
月甚至一年以上，市场没有人气，甚至好多人离开股市。这个时候，底部基本形成
，可以有充分时间购买股票，往往人都是死在最后的一公里。地量就有底价，底价
产生底部。只要有人气，就不会有底部。当好长时间没有人气的时候，股市慢慢回
温的时候，机构就已经布好阵势，等待散户跳坑。

当前股市，不会是底部，并无什么好消息，机构也不敢让股市产生底部，毕竟美国
九月份2000亿惩罚税还等着呢。前期一个500亿，就让股市崩盘，这2000亿又是
什么概念？慢慢的等吧，底部绝对不会低于2300点，会在2300点以上产生。一旦
产生，散户就开始抢机构嘴里的肉。

如果自认为是高手，并且赢多输少，完全可以在股市里，在任何行情里，抢肉吃，
现在很多大户，都是有内部消息的，有些上市公司上市前，他们都把公司的原始股
分割卖给一些人，一元一股，一旦上市，就上千万的赚头。所以，股市让富人更富
，让穷人更穷。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市
10连阳和股市10连阳问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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